

**Los representantes religiosos destacan en un comunicado la labor llevada a cabo por el Viceconsejero de fe musulmana y elogian “su carácter abierto y dialogante”**



***El viceconsejero de Juventud y Participación Ciudadana, Abderrahim Mohamed Hammú / Foto: Facebook***

(Redacción, 28/04/2023) **El viceconsejero de Juventud y Participación Ciudadana, Abderrahim Mohamed Hammú**, ha recibido el agradecimiento público de musulmanes, católicos, judíos y evangélicos, por su labor durante los últimos cuatro años tras anunciar su deseo de no presentarse a las elecciones autonómicas del próximo 28M.

A través de un [comunicado conjunto](#), representantes de las confesiones religiosas musulmana, católica, judía, hindú y evangélica, han expresado su agradecimiento al Viceconsejero “**por la labor llevada a cabo durante estos cuatro años (...) en especial por su talante abierto, potenciando una vía dialogante, comprometido con lo múltiple y diverso de cada confesión”**

Mohamed Hammú anunció su decisión a través de **una carta enviada a los medios de comunicación y publicada en las redes sociales** en las que explicaba su decisión de no concurrir a las próximas elecciones autonómicas, alegando razones personales.

“Ahora que ya se conoce la lista electoral de [Coalición por Melilla \(CPM\)](#) y aun siendo consciente de que el partido tiene posibilidades de gobernar, siento comunicar a la ciudadanía melillense mi deseo de no concurrir a las próximas elecciones por diversos motivos sobre los que prevalecen los profesionales (mi faceta de investigador y divulgador, mi doctorado y un libro por editar y otros proyectos inconclusos) y familiares (la responsabilidad del cargo político consume mucho tiempo en detrimento de los hijos de uno).”, argumentó. “Esta es una decisión muy firme y meditada esperando haber cumplido con lo prometido por mi responsabilidad como gestor público y como diputado y viceconsejero y haber estado a la altura de lo encomendado, siendo fiel a la ciudadanía representada, lejos del lucro y no corrompiendo el cargo asumido y fiel siempre a mis ideales”.

**Abderrahim Mohamed Hammú es melillense (1970). Casado en 1997 y musulmán practicante.** Ha estudiado Máster Universitario en Formación del Profesorado de E.S.O. y Bachillerato, F. P. y Enseñanzas de Idiomas en Campus de Melilla de la Universidad de Granada.

Ha sido diputado en tres legislaturas 2011-2023, Formador de formadores y trabaja en Asamblea Ciudad Autónoma de Melilla.

El comunicado conjunto de las confesiones religiosas ha tenido una amplia difusión en la prensa local.

## RELIGIÓN

# Las comunidades musulmana, cristiana, judía, hindú y evangélica de Melilla agradecen la labor de Abderrahim Mohamed Hammú

Los abajo firmantes representantes de las comunidades religiosas asentadas en nuestra ciudad, enterados de la renuncia a presentarse para las próximas elecciones, queremos hacer extensible nuestro agradecimiento a la labor llevada a cabo durante estos cuatro años por el Excelentísimo

señor Abderrahim Mohamed Hammú en su calidad de Viceconsejero de Juventud y Participación Ciudadana, en especial su talante abierto, potenciando una vía dialogante, comprometido con lo múltiple y lo diverso de cada confesión.

Reconocemos su contribución en fomentar esa cultura de

convivencia y participación, de concordia y tolerancia, de respeto hacia el otro y de conocimiento mutuo a través de su firme apoyo y fomento de actividades, eventos, jornadas y convivencias a favor del entendimiento y diálogo interreligioso, siempre buscando que el respeto hacia el otro y la convivencia

sean el sello de nuestra ciudad.

**Comisión Islámica de Melilla**

**Vicaría Episcopal de Melilla  
Comunidad Israelita de Melilla**

**Comunidad Hindú de Melilla  
Fraternidad de Iglesias Evangélicas en Melilla**

Comunidad Evangélica